

# BOLETÍN

## DIRIS LIMA SUR



# ¡Por una niñez libre de sarampión en Lima Sur!

Del 16 al 22 de septiembre de 2024



PERÚ

Ministerio de Salud

**MINSa**  
DIRIS LIMA SUR



BICENTENARIO  
PERÚ  
2024

# GRAN LANZAMIENTO DEL BARRIDO NACIONAL DE VACUNACIÓN CONTRA EL SARAMPIÓN EN VMT

El ministro de Salud, César Vásquez, dio inicio al Barrido Nacional de Vacunación contra el sarampión, dirigido a niños menores de 6 años, desde Villa María del Triunfo.



En el evento participaron nuestra directora general, Dra. Sheyla Chumbile; representantes de la municipalidad del distrito y diversas autoridades sanitarias de Lima Metropolitana.



Como parte de la actividad, más de 100 brigadas recorrieron las viviendas de los diversos sectores del distrito para aplicar la dosis adicional contra el sarampión y proteger a los más pequeños.



# NUESTRAS BRIGADAS RECORREN LAS ZONAS MÁS ALTAS PARA VACUNAR A NIÑOS CONTRA EL SARAMPIÓN

Este fin de semana, las brigadas de salud de la Diris Lima Sur, lideradas por un equipo de dedicadas enfermeras, recorrieron distintos sectores de Villa María del Triunfo con el objetivo de aplicar la dosis adicional contra el sarampión a niños de entre 1 y 6 años.



La jornada contó con la presencia de la Dra. Sheyla Chumbile, directora general de Diris Lima Sur, y la Dra. Magdalena Quepuy, directora ejecutiva de Inmunizaciones del Ministerio de Salud, quienes acompañaron y supervisaron las actividades realizadas por las brigadas, destacando la importancia de la vacunación para el bienestar de los más pequeños.





# MÁS PAPITOS PERMITEN VACUNAR A SUS HIJOS EN COLEGIOS DE SAN JUAN DE MIRAFLORES

Gracias a la colaboración de los padres que firman el consentimiento informado, estamos reforzando la protección de los niños contra el sarampión en San Juan de Miraflores.

En la I.E.I. 514 El Carmen, más de 100 niños recibieron sus dosis durante nuestra reciente actividad, que contó con la presencia del director de la UGEL 01, Luis Yataco Ramirez, quien apoyó la iniciativa.





Asimismo, continuamos nuestra labor inmunizando a los niños del I.E.I. Divino Niño Jesús y del I.E.I. 56 Mi Dulce Hogar, donde realizamos un pasacalle junto a estudiantes, profesores y padres de familia, promoviendo la importancia de la vacunación en la comunidad.



■ I.E.I. 56 Mi Dulce Hogar





I.E.I. Divino Niño Jesús



# MÁS ESCOLARES VACUNADOS CONTRA EL SARAMPIÓN EN VILLA MARÍA DEL TRIUNFO

La campaña de vacunación contra el sarampión avanza con éxito en Villa María del Triunfo. Nuestras enfermeras del Centro Materno Infantil Daniel Alcides Carrión vacunaron a los niños de la Institución Educativa Inicial El Arroyito, quienes recibieron la dosis adicional contra esta enfermedad mortal.



Asimismo, los escolares de la Institución Educativa "Prolog", Mi Pequeño Manuelito y los niños de la Institución Educativa Inicial Angelitos del Sur en Tablada de Lurín, completaron su protección.





■ I.E. Angelitos del Sur



■ I.E. Mi Pequeño Manuelito

Nuestras brigadas de vacunación están recorriendo mercados, colegios y parques, garantizando la inmunización de niños de 1 a 6 años. Hasta el 27 de octubre, continuaremos visitando guarderías, cunas y colegios para asegurar que más pequeños estén protegidos



# GRAN PASACALLE POR LA SALUD EN VILLA EL SALVADOR

Desde el C.M.I. Juan Pablo II hasta la Institución Educativa Príncipe de Asturias, se llevó a cabo un colorido pasacalle por el lanzamiento del Barrido Nacional de Vacunación contra el Sarampión. Este evento, realizado en colaboración con la Policía Nacional del Perú y la subprefectura del distrito, destacó la importancia de la vacunación en la protección de la salud infantil en la comunidad.



■ Pasacalle “Por una niñez libre de sarampión”





Además, se llevó a cabo una jornada de vacunación en el Club Metropolitano Huáscar, donde se brindó la oportunidad a los niños de recibir las vacunas necesarias para garantizar su bienestar y el de sus familias.



# CAMPAÑA DE SALUD “POR UNA NIÑEZ LIBRE DE SARAMPIÓN” EN PACHACÁMAC

Lanzamos con éxito la campaña de salud "Por una Niñez Libre de Sarampión" en la Plaza Cívica de Manchay, donde se ofrecieron diversos servicios de salud, incluyendo vacunación, descarte de anemia, medicina, salud bucal y laboratorio.



■ Campaña “Por una niñez libre de sarampión” en Plaza Cívica de Manchay



Además, se reforzó la protección contra el sarampión en el colegio San Salvador, asegurando que los menores de 6 años reciban la dosis necesaria para protegerse de esta enfermedad. Continuamos trabajando por la salud y el bienestar de nuestros niños.



# PASACALLE EN SANTIAGO DE SURCO PARA PROMOVER LA VACUNACIÓN CONTRA EL SARAMPIÓN

En una exitosa jornada con la Municipalidad de Santiago de Surco, junto a los niños de los colegios Virgen del Carmen y María de Fátima, y sus padres, llevamos a cabo un pasacalle para sensibilizar a la comunidad sobre la importancia de la vacunación contra el sarampión. Durante el evento, se reforzaron las dosis para los pequeños y sus familias.



■ Pasacalle de la Municipalidad de Santiago de Surco con los colegios Virgen del Carmen y María de Fátima



Nuestras brigadas de vacunación del C.S. Santiago de Surco están recorriendo las calles del distrito para proteger a los niños de 1 a 6 años contra esta enfermedad.



# ¡CHORRILLOS REFUERZA LA PROTECCIÓN CONTRA EL SARAMPIÓN!

En una intensa jornada de salud, nuestras enfermeras visitaron el colegio inicial Milagritos de Jesús, donde vacunaron a los niños contra el sarampión y completaron su esquema de vacunación. Además, promovimos la importancia de la vacunación en colegios y nidos a través de un gran pasacalle y una jornada de vacunación en el Parque Túpac Amaru, en colaboración con la Policía Nacional, agentes comunitarios y los vecinos de Barrio Seguro.





■ Colegio inicial Milagritos de Jesús





■ Pasacalle en parque Túpac Amaru



Asimismo, nuestras enfermeras del Puesto de Salud Vista Alegre de Villa realizaron vacunaciones tras un campeonato relámpago que reunió a cuatro colegios del sector; por su parque nuestras brigadas recorrieron los hogares de San Genaro de Villa. Continuamos trabajando para proteger la salud de nuestros niños en Chorrillos.



■ P.S. Vista Alegre de Villa



■ Sector San Genaro de Villa



# DIRIS LIMA SUR Y PENSIÓN 65: PROTEGIENDO LA SALUD DE NUESTROS ADULTOS MAYORES

En coordinación con el Ministerio de Desarrollo e Inclusión Social, Diris Lima Sur realizó una campaña de salud integral en Villa María del Triunfo y Chorrillos, ofreciendo servicios de oftalmología, rehabilitación física, odontología, servicio social y más, para mejorar el bienestar de los adultos mayores.





Villa María del Triunfo





# MINSA FORTALECE LA SALUD MENTAL CON NUEVAS UNIDADES VEHICULARES

En La Victoria, se realizó la entrega de 7 unidades vehiculares a Diris, Diresas y Geresas de Arequipa, La Libertad, Puno, Tacna y Tumbes.

Esta iniciativa del Ministerio de Salud busca fortalecer las acciones de salud mental en poblaciones dispersas, asegurando una atención más cercana y oportuna.



# ¡NOS RENOVAMOS PARA UN SERVICIO MÁS EFICIENTE!

Gracias a RENIEC, nuestro personal de salud actualizó sus DNI azules a electrónicos, facilitando el uso del Sistema de Información de Historias Clínicas Electrónicas (SIHCE) con firma digital.

Esta mejora permitirá una gestión más eficiente y segura en los establecimientos de salud.



# ACERCAMOS NUESTROS SERVICIOS A LOS ADOLESCENTES DE VILLA EL SALVADOR

Nuestros profesionales de la salud ofrecieron servicios de salud mental, nutrición, medicina, salud sexual y diagnóstico de violencia en el hogar o en el centro educativo, a los alumnos del colegio Elías Aguirre de Villa El Salvador.

Además, el personal del C.M.I. César López Silva organizó talleres de formación para líderes adolescentes, en los cuales aprendieron sobre el paquete integral adolescente, planificación familiar, fortalecimiento de la autoestima y conocieron sus derechos.



**MINSA**  
DIRIS LIMA SUR